

1997, se publican las bases y programa corregidos y rectificadas de la convocatoria para cubrir mediante oposición libre, dos plazas de Policía vacantes en la plantilla de funcionarios de este Ayuntamiento correspondientes a la oferta de empleo público, una del año 1991 y otra del año 1996, dotadas con los emolumentos correspondientes al grupo D.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales a contar desde el siguiente al de la publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Los anuncios sucesivos relacionados con esta convocatoria, conforme se establece en las bases, únicamente se publicarán en el «Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid» y en el tablón de anuncios del Ayuntamiento.

Morata de Tajuña, 2 de diciembre de 1997.—La Alcaldesa, Concepción Lorient García.

27552 RESOLUCIÓN de 2 de diciembre de 1997, del Ayuntamiento de Vilafranca del Penedés (Barcelona), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» número 250 de 18 de octubre de 1997, se publica edicto anunciando convocatoria para la provisión de las siguientes plazas vacantes:

Personal laboral fijo

Una plaza de Auxiliar Técnico de Biblioteca (grupo C), promoción interna.

Una plaza de Educador/a de Jardín de Infancia (grupo D).

Una plaza de Conserje especialista (grupo E).

Una plaza de Auxiliar Administrativo (grupo D).

Personal funcionario

Una plaza de Administrativo (grupo C), promoción interna.

Tres plazas de Agente de la Policía Local (grupo D).

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, a partir de la última publicación del anuncio de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado» o en el «Diario Oficial de la Generalitat».

Los sucesivos anuncios referentes a estas convocatorias se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial» de la provincia, o bien quedará sustituida la publicación por cualquiera de los sistemas de notificación o comunicación que establece la legislación sobre procedimiento administrativo.

Vilafranca del Penedés, 2 de diciembre de 1997.—El Alcalde, Joan Aguado i Masdeu.

27553 RESOLUCIÓN de 2 de diciembre de 1997, del Ayuntamiento de Villamuriel de Cerrato (Palencia), referente a la adjudicación de un Encargado de Obras.

Se hace público el nombramiento de don Benedicto Ramírez González, con documento nacional de identidad número 12.691.407-F, como personal laboral fijo de este Ayuntamiento con funciones de Encargado municipal de obras, nombramiento efectuado por acuerdo de Comisión de Gobierno de 1 de diciembre de 1997, en virtud de las competencias delegadas por la Alcaldía una vez concluido el correspondiente proceso selectivo.

Lo que se hace público en cumplimiento del artículo 23 del Real Decreto 2223/1994, de 19 de diciembre.

Villamuriel de Cerrato, 2 de diciembre de 1997.—El Alcalde, Rafael Vázquez Sedano.

27554 RESOLUCIÓN de 3 de diciembre de 1997, del Ayuntamiento de Grado (Asturias), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Ayudante de Biblioteca.

En el «Boletín del Principado de Asturias» número 244, de fecha 21 de octubre de 1997, se publica el texto íntegro de las bases por la que se regirá la convocatoria para proveer como funcionario de carrera, las plazas vacantes:

Una plaza de Ayudante Bibliotecario de la Escala de Administración Especial, subescala Servicios Especiales, clase Comedidos Especiales, grupo B, nivel 25. Sistema de selección: Concurso-oposición libre.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales, contados a partir del día siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relacionados con esta convocatoria se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial del Principado de Asturias» y en el tablón de anuncios del Ayuntamiento.

Grado, 3 de diciembre de 1997.—El Alcalde, Alfredo Martínez Cañedo.

27555 RESOLUCIÓN de 3 de diciembre de 1997, del Ayuntamiento de Ruedas (Badajoz), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Auxiliar Administrativo.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Badajoz», de fecha 5 de noviembre de 1997, aparece publicado el anuncio de las bases aprobadas por la Comisión Gestora de la E.L.M. de Ruedas (Badajoz), para la selección de un Auxiliar Administrativo con contrato laboral indefinido.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

La instancia, además de en el Registro de Entrada de esta entidad, podrá presentarse según las normas previstas en el artículo 38.4 de la Ley 30/1992, sobre Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común.

Ruedas, 3 de diciembre de 1997.—El Alcalde Presidente, Francisco Baños Rosario.

27556 RESOLUCIÓN de 4 de diciembre de 1997, del Ayuntamiento de Algeciras (Cádiz), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

Este excelentísimo Ayuntamiento convoca pruebas selectivas para cubrir por el turno de plazas afectadas por el artículo 15 de la Ley de Medidas para la Función Pública, y por el sistema de concurso-oposición, de las plazas que a continuación se relacionan:

Una plaza de Arquitecto Superior, de Administración Especial, Subescala: Técnica.

Una plaza de Asesor Jurídico, de Administración Especial, Subescala: Técnica.

Dos plazas de Ingeniero técnico Industrial, de Administración Especial, Subescala: Técnica.

Una plaza de Ingeniero técnico Forestal, de Administración Especial, Subescala: Técnica.

Una plaza de Arquitecto técnico, de Administración Especial, Subescala: Técnica.

Dos plazas de Técnico Auxiliar Electricista, de Administración Especial, Subescala: Técnica.

Las instancias, solicitando tomar parte en la referida convocatoria, se presentarán en el Registro General de Entrada de este excelentísimo Ayuntamiento, sito en la calle Alfonso XI, número 12, de esta ciudad, dentro del plazo de veinte días naturales, a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Las bases generales han sido publicadas en su integridad en el «Boletín Oficial de la Provincia de Cádiz» número 255, de fecha 4 de noviembre de 1997, y «Boletín Oficial de la Junta de Andalucía» número 137, del día 25 del mismo mes y año.

Los sucesivos anuncios referentes a esta convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Cádiz», y tablón de anuncios de este excelentísimo Ayuntamiento.

Algeciras, 4 de diciembre de 1997.—El Alcalde, Patricio González García.

27557 RESOLUCIÓN de 4 de diciembre de 1997, del Ayuntamiento de Mirandilla (Badajoz), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Auxiliar de Administración General.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Badajoz» número 237, del día 13 de octubre de 1997, y en el «Diario Oficial de Extremadura» número 116, del día 4 de octubre de 1997, se publica el texto íntegro de las bases por las que se regirá la convocatoria para proveer en propiedad, por el procedimiento de oposición libre, una plaza de Auxiliar Administrativo de la Escala de Administración General, subescala Auxiliar Administrativo, nivel D, de la plantilla de funcionarios de este Ayuntamiento, incluida en la ampliación de oferta pública de empleo de 1996.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales, contados a partir del día siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios referentes a esta convocatoria se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Badajoz», y en tablón de anuncios de la Corporación, de conformidad con lo establecido en las bases que rigen en la oposición.

Mirandilla, 4 de diciembre de 1997.—El Alcalde, José Gil Donoso.

27558 RESOLUCIÓN de 5 de diciembre de 1997, del Ayuntamiento de Elorrio (Vizcaya), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Operario de Obras.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Bizkaia» número 223, de fecha 3 de diciembre de 1997, aparecen publicadas las bases de la convocatoria para la provisión de una plaza de operario de obras, categoría de operario y sistema de provisión concurso, de la plantilla del Ayuntamiento de Elorrio, correspondiente a la oferta de empleo público para 1997.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, a partir del siguiente a la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado». Las solicitudes se dirigirán al Alcalde-Presidente del Ayuntamiento de Elorrio y se presentarán en cualquiera de las formas previstas en el artículo 38 de la Ley 30/1992, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común.

Los anuncios sucesivos que se deriven de la convocatoria se publicarán en el tablón de anuncios del Ayuntamiento y en el «Boletín Oficial de la Provincia de Bizkaia».

Elorrio, 5 de diciembre de 1997.—El Alcalde-Presidente.

UNIVERSIDADES

27559 RESOLUCIÓN de 9 de diciembre de 1997, de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria, por la que se publican las Comisiones de los concursos de la convocatoria número C3.º/97, de Cuerpos Docentes Universitarios.

De conformidad con lo establecido en el Real Decreto 1888/1984, de 26 de septiembre («Boletín Oficial del Estado»

de 26 de octubre), modificado por el Real Decreto 1427/1986, de 13 de junio («Boletín Oficial del Estado» de 11 de julio),

Este Rectorado ha dispuesto lo siguiente:

Hacer pública la composición de las Comisiones que habrán de resolver los concursos números 8, 27, 44 y 50 de la convocatoria número C3.º/97, para la provisión de plazas de Cuerpos Docentes Universitarios, convocados por Resolución de 3 de junio de 1997 («Boletín Oficial del Estado» del 26), y que se detallan en el anexo adjunto.

Contra esta Resolución, los interesados podrán presentar reclamación ante el excelentísimo señor Rector magnífico de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria, en el plazo de quince días, a partir del siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Las citadas Comisiones deberán constituirse en el plazo no superior a cuatro meses, a contar desde la publicación de la presente en el «Boletín Oficial del Estado».

Las Palmas de Gran Canaria, 9 de diciembre de 1997.—El Rector, Francisco Rubio Royo.

ANEXO

Convocatoria número C3/97

CONCURSO NÚMERO 8

Cuerpo al que pertenece la plaza: Catedráticos de Universidad. Área de conocimiento: «Teoría de la Señal y Comunicaciones». Departamento al que está adscrita: Señales y Comunicaciones. Actividades a desarrollar: Circuitos y subsistemas de comunicaciones y circuitos y subsistemas de alta frecuencia. Número de plazas: Una. Clase de convocatoria: Concurso-oposición

Comisión titular:

Presidente: Don Félix Pablo Pérez Martínez, Catedrático de la Universidad Politécnica de Madrid.

Secretario: Don Jorge Emiliano Pérez Martínez, Catedrático de la Universidad Politécnica de Madrid.

Vocales: Don José Antonio Encinar Garcinuño, Catedrático de la Universidad Politécnica de Madrid; don José Ignacio Acha Catalina, Catedrático de la Universidad de Sevilla, y don Jesús Sánchez Miñana, Catedrático de la Universidad Politécnica de Madrid.

Comisión suplente:

Presidente: Don Eduardo Artal Latorre, Catedrático de la Universidad de Cantabria.

Secretario: Don Ignasi Corbella Sanahuja, Catedrático de la Universidad Politécnica de Cataluña.

Vocales: Don José Luis Besada Sanmartín, Catedrático de la Universidad Politécnica de Madrid; don Ramón García Gómez, Catedrático de la Universidad Politécnica de Madrid, y don Francisco J. Fraile Peláez, Catedrático de la Universidad de Vigo.

CONCURSO NÚMERO 27

Cuerpo al que pertenece la plaza: Profesores Titulares de Universidad. Área de conocimiento: «Filología Latina». Departamento al que está adscrita: Filología Española, Clásica y Árabe. Actividades a desarrollar: Impartir docencia en Filología Latina. Número de plazas: Una. Clase de convocatoria: Concurso-oposición

Comisión titular:

Presidente: Don Juan Gil Fernández, Catedrático de la Universidad de Sevilla.

Secretario: Don Miguel Rodríguez-Pantoja Márquez, Catedrático de la Universidad de Córdoba.

Vocales: Don Tomás González Rolán, Catedrático de la Universidad Complutense de Madrid; don Francisco J. Tovar Paz, Profesor titular de la Universidad de Extremadura, y doña Ángela Sánchez Lafuente Andrés, Profesora titular de la Universidad de Murcia.

Comisión suplente:

Presidente: Don José María Maestre Maestre, Catedrático de la Universidad de Cádiz.